

Edeka Honsel im doppelten Einsatz für die gute Sache

08.12.2021 15:02 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Edeka Honsel im doppelten Einsatz für die gute Sache



503,50 Euro kamen als Spende durch den Verkauf des Fürst-Leopold-Sektes zusammen.

Seit vier Jahren ist der Fürst-Leopold-Sekt aus Dorsten nicht mehr wegzudenken. „Er wird ausschließlich in unseren Edeka-Filialen in verschiedenen Größen verkauft. Der Sekt, der an die alte Zeche Fürst Leopold erinnern und den örtlichen Bergbauverein in seiner einmaligen Arbeit für Dorsten unterstützen soll, erfreut sich auf Hochzeiten und Jubiläen in der Maschinenhalle großer Beliebtheit.“

Von jeder verkauften Flasche spendet die Firma Honsel je nach Flaschengröße zwischen 5 Cent und 40 Cent an den Dorstener Verein für Bergbau-, Industrie- und Sozialgeschichte e.V. Er konnte sich in diesem Jahr somit über einen Spendenscheck in Höhe von 503,50 Euro freuen.

Mehr als die zehnfache Summe kam bei der diesjährigen Pfandspende für die Kambodschahilfe zusammen. Seit November 2011 befinden sich in den vier Edeka-Filialen der Familie Honsel, sowie in den beiden Trinkgut-Geschäften neben den Leergutautomaten Spendenkästen, in die Kunden ihre Leergutbons als Spende einwerfen können, anstatt sich den Betrag auszahlen zu lassen. „Auch unsere Mitarbeiter spenden hier größtenteils die Bons ihrer Pausenflaschen“, freut sich der Kaufmann. So kamen in all den Jahren bis heute 28.327,23 Euro zusammen. Die diesjährige Teilsumme in Höhe von 5.405 Euro übergab Ralf Honsel nun an Christian Marx, zuständiger Lehrer des Gymnasiums St. Ursula für die Kambodschahilfe.

Die Schule unterstützt in Kambodscha seit 1997 mit einem Hilfsprojekt Kinder in äußerster Not. In Zusammenarbeit mit der Hilfsorganisation „Partners in Compassion“ sorgt es dafür, dass durch die Erziehung und Bildung in von ihnen errichteten Kindergärten, Schulen und Ausbildungsstätten Kinder aus den ärmsten Familien aus dem Teufelskreis der Armut ausbrechen können und eine Perspektive für ihre

Zukunft bekommen.

Christian Marx und Ralf Honsel bedanken sich bei allen Spendern und möchten weiter dazu aufrufen, den doch für jeden häufig kleinen Betrag den Kindern in Kambodscha zugutekommen zu lassen.

Foto oben rechts: Christian Marx freut sich über den Scheck, den ihm Ralf Honsel überreichte

Text: Martina Jansen

Foto: privat